

JUAN PABLO II-GALTIERI

El diálogo reservado

De acuerdo con los indicios recogidos, la única conversación de contenido político entre el papa Juan Pablo II y las autoridades argentinas, se produjo en el aeropuerto de Ezeiza, en el momento de la despedida del ilustre visitante con el presidente de la Nación, teniente general Galtieri.

En dicha oportunidad —la despedida privada no se extendió más de media hora—, el presidente de la Nación había hecho una sucinta pero explícita refe-

Arribas 1982

rencia al conflicto que la Argentina mantiene con Gran Bretaña, en función de las reiteradas exhortaciones papales a la paz, poniendo de relieve la posición de nuestro país "siempre proclive a la negociación".

No obstante, marcó "la reiterada actitud belicista de Gran Bretaña", sobre todo a partir de la presencia pacífica de trabajadores argentinos en las islas Georgias.

Las precisiones del primer magistrado habrían hecho hincapié en la recuperación argentina de las Malvinas, a través de un celoso mecanismo que evitó el derramamiento de sangre inglesa, como una manera de ejemplificar la vocación pacifista de la Argentina.

Durante la breve entrevista, también hubo tiempo, se supone, para que el Presidente recibiera del Sumo Pontífice el agradecimiento por la acogida de las autoridades, que se materializó no solo en el recibimiento en la Casa de Gobierno, sino también en la asistencia a la misa celebrada en Palermo el sábado pasado.

La Junta Militar en pleno recibió a Juan Pablo II en la Casa de Gobierno el viernes último, pero el ritmo del protocolo impidió una conversación privada de alcances políticos.

En la reunión del Comité Militar del sábado por la

noche, Galtieri pudo informar sobre la despedida al Papa, que también había incursionado brevemente por el tema del conflicto con Chile en la zona del canal de Beagle.

Enrique Bugatti

